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❊ �صنعاء / البحري:
انطلقت صباح أمس بصالة قصر الشباب بالعاصمة صنعاء فعاليات 
التصفيات النهائية للدورة التاسعة 2007م لجوائز رئيس الجمهورية في 
مجالات حفظ وتلاوة القرآن الكريم والمجالات الأدبية والعلمية والفنية 
التي تنظمها الأمانة العامة لجوائز الرئيس  وقد تنافس عدد من حفاظ 
القرآن الكريم  الذين جاؤوا من مختلف محافظات الجمهورية على بساط 
الجدارة والتألق المفعم بالروحانية والخشوع  الذي دب في الصالة مع 

جمال الأصوات الربانية التي تألق فيها القراء أمام لجنة التحكيم التي 
تكونت من القارئ الشيخ يحيى الحليلي والشيخ عبد السلام المجيدي 
والأستاذة الحافظة فاطمة المغربي ،، الذين استمعوا للقرآء الكرام وقيموا  
قراءتهم  واخطاءهم  النصية أو التجويدية وفي تصريح لـ)14كتوبر( أكد 
الأخ فؤاد الروحاني  بأن الاستعداد للتصفيات النهائية قد سار على مايرام 
وفق برنامج منسق  يتوافق مع التحكيم لجميع المجالات المتنافس فيها 
على جائزة الرئيس للعام 2007م وقد حرصنا على أن تكون لجان التحكيم 

حيادية ومنصفة تجنباً لأي لبس أو ظلم والحمد لله كما شاهد واستمع 
الجميع اليوم فقد جرت منافسات القرآن الكريم على خير مايرام وجميع 
المتنافسين كانوا في مستوى فوزهم بالنسبة للمحافظات التي جاؤوا 
منها واليوم ستنطلق تصفيات مسابقة الغناء أيضاً وهي الفئة التي 
يتنافس فيها الكثير من الشباب المبدعين الذين يحتاجون لمن يصقل 
مهاراتهم وأتمنى للجميع أن يبذلوا مابوسعهم لتحقيق انجازات شخصية 

لهم ترتقي بالفكر الأجتماعي والحقل الأدبي والأبداع كيفما كان.

ضمن كأس الاتحاد الآسيوي لكرة القدم

انطلاق التصفيات النهائية في حفظ وتلاوة القرآن الكريم

إجراء لقاءات كروية في خمس محافظات يمنية

جعرة :سنلعب اليوم  للحفاظ على ماء الوجه ومصالحة الجماهير

بمناسبة العيد الوحدة الـ)18(نجم التايكواندو تميم القباطي لـ )                 (:

سعادتي بالغة بالبرونزية الوحيدة لبلادنا

خالد بن بريك مدرب شعب حضرموت

ضمن تصفيات كأس الاتحاد الاسيوي لكرة القدم

تنظمها الأمانة العامة لجوائز رئيس الجمهورية

❊ م�صقط /  �صباأ /  وليد جحزر :
ــق شعب  ــري أكـــد مــــدرب ف
حــضــرمــوت خــالــد بــن بريك 
على اهمية كسب اللقاء امام 
النهضة العماني في المباراة 
التي تجمع بينهما اليوم على 
العمانية  نــزوى  ملعب مجمع 
ضمن تصفيات كأس الاتحاد 

الاسيوي لكرة القدم. 
وقال بن بريك في المؤتمر 
الصحفي الذي عقد للمدربين 
يوم امس  الثلاثاء انه سيدخل 
اللقاء وهدفه الفوز كون اي 
ميزة  ستفقد  اخرى  حسابات 
التاهل الى الدور ربع النهائي 

 .
فريقه مكتمل  ان  ــاف  وأض
الــلاعــبــيــن  ــوف وان  ــف ــص ال
الى  ـــادوا  ع قــد  الموقوفين 
ــة الـــى أن  ــاف الــفــريــق ، اض
الــلاعــبــيــن الــمــصــابــيــن في 
مامن شأنه  وهو  جيدة  حالة 
الــخــروج من  فــي  المساعدة 
مباراة اليوم  بنتيجة ايجابية. 

المجموعة الثالثة التي يتصدر 
ترتيبها فريق النجمة البحريني 
برصيد سبع نقاط يليه النهضة 
 6 برصيد  حضرموت  وشعب 
نقاط. بينما ياتي شباب الاردن 
حامل اللقب الموسم الماضي 
برصيد اربع نقاط في المركز 

الرابع. 

واكد المدرب المحلي بانه لن 
ينتظر حسابات الفوز أوالتعادل 
في المباراة الثانية التي تجمع 
النجمة البحريني بشباب الاردن 
، معتبرا ان الفريق الذي يرغب 
في التاهل عليه ان يتاهل من 
خارج ارضه وهو ماينطبق على 

شعب حضرموت اليوم . 
ــه قــــال مـــدرب  ــب ــان مـــن ج
فريقه  ان  العماني  النهضة 
يعاني الامرين من جراء غياب 
مهاجمه المحترف الكونغولي 
الايقاف  بسبب  باهوما  ايدي 
بالاضافة لغياب لاعب الارتكاز 
في الفريق محمد الشامسي 
الذي يعتمد عليه النهضة في 

تحركاته. 
وقال المدرب العزاني ان لقاء 
النهضة مع شعب حضرموت 
هو لقاء لايقبل القسمة على 
اثنين وسنعمل كل ما بايدينا 

لانتزاع نقاط هذا اللقاء . 
وتأتي مباراة النهضة وشعب 
لقاءات  آخــر  فــي  حضرموت 

بن بريك يؤكد اكتمال صفوف شعب حضرموت في )نزوى( 

الروحاني : بذلنا مايضمن سير التصفيات بنزاهة عبر لجان التحكيم والموهبة تظل الأبرز

مدرب بنغال : جئنا للفوز وإعلان التأهل من صنعاء 

منتخب الجالية اليمنية في جدة يصل اليوم إلى صنعاء

❊ 14 اكتوبر / خا�ص :

أكد الأخ / جمال اليماني  
مدير عام مكتب الشباب 
والرياضة بمحافظة عدن 
المشاريع  من  ع��دداً  أن 
الرياضية سيتم افتتاحها 
المقبلة  الاي����ام  خ���ال 
احتفالات  مع  بالتزامن 
اليمن بالعيد الثامن عشر 
لقيام الجمهورية اليمنية  
حجر  وض��ع  ستيم  كما 
الأس���اس لعدد آخ��ر من 

المشاريع . 
في  اليماني  وأوض���ح 
تصريح له أن المشاريع 

التي سيتم افتتاحها هي 
مشروع ترميم وإعادة تأهيل نادي الوحدة الرياضي بتكلفة 
تجاوزت 18 مليون ريال ومشروع استثماري لنادي شمسان 
الرياضي باكثر من 33 مليون  ريال، وكذا افتتاح ملعب نادي 
الشعلة الرياضي لكرة اليد والذي أعيد تأهيله بتكلفة بلغت 

16  مليون ريال. 
ونوه ان المشاريع التي  ستوضع لها حجر الأساس هي مشروع 
إعادة بناء نادي التنس الأرضي بصيرة وترميم وتحسين نادي 
النصر الرياضي بدار سعد وتسوير ناديي شباب المنصورة، 

وصاح الدين وكذا تسوير ملعب العريش..  
ويجري هذه الايام اجراء الاعمال النهائية لمشروع بناء الصالة 
الدولية المغلقة في خورمكسر والمتوقع افتتاحها بأعياد الثورة 

القادمة . 

افتتاح مشاريع رياضية بعدن 
كلفتها تزيد على 58 مليون ريال

اليوم المباراة النهائية في كأس 
الشهيد الراحل ياسر عرفات 

بالتزامن مع الاحتفالات بالعيد الوطني الـ)18(

على ملعب معاوية بالحوطة

شعب حضرموت 

أهلي صنعاء

- لا أدري لماذا نصر دائما أن 
تظل أمورنا عشوائية وبعيدة 
عن التنظيم , وتظل أعمالنا 
أيضا خاضعة للمزاج والرغبة 
إثبات الأحقية  الشخصية في 
والملكية الخاصة قبل المصلحة 
تكوينات  إي��ج��اد  م��ن  العامة 
الوظيفة أو العمل العام الذي 

يؤديه البعض ؟
 - إذا كنا قد أيقنا أن كثيراً 
هي  الرياضية  الاتحادات  من 
اتحادات ملكية خاصة وهو أمر 
مسلم به , ومع ذلك فالرجال 
هم الذين يديرونها وبعقلية 
عندما  بالكم  فما   , أفضل 
إلى  الخاصة  الملكية  تتحول 

مزاج نسائي بعقلية حريمية لا ترى في أي عمل تؤديه من بعد 
استراتيجي أبعد من أن تفرض رأيها ووجهة نظرها الشخصية 

القاصرة مهما كانت النتائج والعواقب ..!!
  - هذا الأمر ينطبق فعليا على الرياضة النسوية التي تنشط 
الآن فقط من أجل إرضاء غرور بعضهن لتأكيد قدرتها ومكانتها 
على فرض ما تريده , ومن أجل أن يقال إن هناك إدارة عامة 
للمرأة بوزارة الشباب والرياضة هي المسيطرة والقابضة على 
كل شيء بيدها , وبأن كل ما يتعلق بالرياضة النسوية يخصها 
ولا يخص غيرها , وهذا الكام قد يكون لا غبار عليه على اعتبار 
أن إدارة المرأة هي إطار عام وما عداها له حق التنظيم تحت 
إشراف إدارة المرأة أسوة بإدارة النشاط الرياضي بالوزارة التي 
يديرها الرياضي والإعامي الخبير خالد صالح بعقلية أكثر انفتاحا 

وأكثر تطورا .
 - عندما شكلت وزارة الشباب والرياضة اتحاداً لرياضة المرأة 
بغض النظر عن المسميات التي تأتي في مجلس إدارة الاتحاد 
, اعتقدنا - مخطئين - أن الوزارة ستنظم أمورها وستبتعد عن 
العشوائية وستعمل على التنظيم السليم لرياضة المرأة بعيدا 
عن الحساسية ومنطق الشخصنة والذات  غير أن الأمر تجاوز ذلك 
بمراحل كثيرة مع رغبة مدير عام المرأة بالوزارةعلى  السيطرة 
واحتكار كل شيء , والوصول الى حد ) الشكا والبكا ( كما عملت  
عند الوزير السابق طيب الذكر عبد الرحمن الأكوع , ومع الوزير 

الحالي المجتهد حمود عباد .
 - وبطبيعة الحال كان الوزير الأكوع ميالا إلى تنشيط رياضة 
المرأة بالصورة التي تتناسب مع عقلية المرأة مع وجود إشراف عام 
من جهات الاختصاص الإدارية والفنية والمالية في وزارة الشباب 
والرياضة , فكان أن وضع مهام محددة لإدارة المرأة تتولى من 
خالها الإشراف والإدارة التنسيق والمتابعة لأنشطة إتحاد رياضة 

المرأة والاتحادات التي تهتم برياضة المرأة .
  - غير أن الأمر تحول بقدرة قادر لتقوم إدارة المرأة بسلب 
صاحيات إتحاد رياضة المرأة التي يفترض أن يكون الإطار العام 
لكل أشكال وأنواع الرياضة الخاصة بالنسوان والحريم والمرأة 
والستات والسيدات وغيرها من التسميات التي يرغب البعض 
في إطاقها , فوجدنا أن إتحاد المرأة ينظم بطولة الجمهورية 
في بعض الألعاب وتأتي إدارة المرأة في وقت متزامن وتنظم 
بطولة باسم الجمهورية في نفس الألعاب أو ألعاب أخرى , وذلك 
بصورة يفقد التوجه نحو رياضة المرأة معناه الحقيقي ويفرغه 

من محتواه .
 - اتحاد المرأة يعمل في واد بكل ما يمتلكه من قدرات فنية 
مالية وإمكانيات , وإدارة المرأة تعمل في واد آخر بعيداً كل 
البعد عن أهداف رياضة المرأة , بل ويتعدى الأمر إلى وجود 
بعض المشاحنات والمشادات الكامية بين منتسبي إدارة المرأة 
ومنتسبي إتحاد رياضة المرأة , ووجود تعبئة من قبل البعض ضد 

بعضهن في الإدارة العامة والاتحاد العام .
 - وشخصيا أنا من أنصار إتحاد رياضة المرأة في أن يكون هو 
أساس الأنشطة الرياضية الخاصة بالمرأة حتى على مستوى 
المدارس باعتبار أنه المختص في إعداد المنتخبات الوطنية 
والدفع بها إلى المشاركات الخارجية , ومن أنصار إدارة المرأة في 
أن تأخذ وضعها الطبيعي في الإشراف العام والمشاركة في رسم 

السياسات والخطط والبرامج والقيام بمهمة التقييم العام.
وإتحاد  المرأة  إدارة  أتابع نشاط رياضة    - أصبحت عندما 
المرأة أتخيل أنني أتنقل بين دولتين مختلفتين , فكل جهة ولها 
نظامها وأسلوبها , وكل جهة لها أنصارها ومنتسبوها لدرجة أن 
من يشارك في منافسات إتحاد المرأة يحرم عليه المشاركة في 
منافسات إدارة المرأة , باتت المسألة تأخذ طابع العداوة والتعصب 
المقيت , ترى من المسئول عن هذا الأمر الذي أهملناه وغض 
الطرف عنه الكثيرون .. من المسؤول عن إفراغ رياضة المرأة من 
محتواها الحقيقي باختراع عملية التقاسم بين الاتحاد والإدارة 
, ولكل منهما موازنة خاصة أعتقد أنها اذا صبت في اتجاه واحد 

لكان أفضل للجميع .!!
- أتمنى من الأخ وزير الشباب والرياضة حمود محمد عباد ونائبه 
حاشد الأحمر أن يعيدا النظر في قضية رياضة المرأة وان يسعى 
الجميع إلى إعادة توحيد رياضة المرأة خصوصا وأن الوحدة اليمنية 
باتت اليوم راسخة رسوخ الجبال في القلوب والعقول والوجدان 
فيما رياضة المرأة توحي بعملية تشطيرية وإن كانت لا تشبه 
التشطير الفعلي الذي كان سائدا بين شطري اليمن الحبيب سابقا 
.. فالأمر خطير جدا وهي سابقة الأولى من نوعها في العالم , 
والمسألة بسيطة تتطلب فقط عملية تنظيم ليس إلا وفقا للوائح 

وتشريعات خاصة تصدرها الوزارة وتقرها .

رياضة النسوان ..!
في الشبكة 

 العزي الع�صامي 

❊ �صنعاء/ محمد البحري:
الاتحاد  بمقر  أمس  صباح  عقد 
العام لكرة القدم المؤتمر الصحافي 
جعرة   يحيى  الكابتن  جمع   الــذي 
مساعد مدرب أهلي صنعاء ومدرب 
ايست بنغال الهندي قبيل انطلاق 
الجولة الأخيرة من  بطولة كأس آسيا 
ضمن لقاءات المجموعة الثانية التي  
تختتم اليوم على ملعب المرحوم 
بالعاصمة  مريسي  محسن  علي 
صنعاء وفي المؤتمر الصحفي أجاب 
المدربان عن اسئلة الاعلاميين على 

النحو التالي:-
مدرب ايست بنغال عبر عن أئه 
قائلًا : أن الطقس في اليمن لا يمثل 
أي مشكلة بل على العكس فالجو 
رائع ومعتدل ولن يسبب أي مشاكل 
القصير  تمرينهم  وعــن  للاعبين 
قال لقد تعودنا على السفر واللعب 
تمرين واحد وفضلنا أن نرتاح قبل 
لقائنا بالأهلي ..وعن آمال الفريق 
في التأهل قال إن حظوظهم كبيرة 
وهي الأكثر إذا فاز الصفا اللبناني 
المجموعة  سنتصدر  نحن  وفزنا 
وإذا فاز الصفا وفزنا نحن بفارق 
هدفين سيكون التصدر لنا وأكد بإن 
التعادل لا يكفي وقد جئنا للفوز ولا 
سواه كون المباراة تعني لنا الكثير 
ولاتعني شيئاً للأهلي صنعاء وعن 
الــدوري الهندي  قــال لقد أكملنا 
مباريات الدوري المكون من عشر 

الموسم هو  هــذا  ومركزنا  فــرق 
الرابع وفريق الأهلي فريق كويس 

وقدم لقاءاً جيداً في الهند ..
يحيى  السابق  الأهلي  نجم  أما 
جعرة فقد قال على الرغم من أن 
بالنسبة  حاصل  تحصيل  المباراة 
لنا إلا أننا سنلعب للحفاظ على ماء 
مباراة  الله  بــإذن  الوجه وسنقدم 
الكرة  جمهور  لمصالحة  كبيرة 

اليمنية وعشاق الأهلي.

 وأضاف بأن تراجع مستوى الفريق 
في الدوري المحلي والآسيوي هو 
بسبب ضغط المباريات والارهاق 
الذين  اللاعبين  معظم  وإصابات 
سنفتقد لخدماتهم وعن مشاركة 
مفتاح الأداء الأهلاوي الزئبق علي 
النونو ومنقذ الفريق قال إن إصابته 
ليست قوية وسيلعب اليوم.. مضيفاً 
بأن فترة الإعداد التي مر بها الفريق 
غير كافية وهذا ماساهم بشكل 

كبير في تراجع مستوى اللاعبين 
وشــدد في سياق حديثه  على أن 
الأهلي لم يجد ملعباً مناسباً يتدرب 
عليه كون ملعبه قيد الأصلاح  جعرة 
ذهب بعيداً عندما قال إن الملاعب 
يصيب  الـــذي  الأول  العائق  هــي 
الرياضة في مقتل  وأكد مختتماً 
فعاليات  المؤتمر بأن الفريق حالياً 
تغيرت معنويات لاعبيه بفضل جهود 
الهئية الإدارية في الفترة الراهنة.. 

جمال اليماني

❊ �صنعاء/ خالد �صعفل:
عبر نجم منتخبنا الوطني للتايكواندو الواعد 

بإحرازه  البالغة  القباطي عن سعادته  تميم 
الميدالية البرونزية الوحيدة لبلادنا في البطولة 
الآسيوية الثامنة عشرة التي اختتمت مؤخراً 
بالصين واستطاع أن يرفع علم بلادنا عالياً 
في المحفل الآسيوي الكبير. وأوضح النجم 
القباطي أن البطولة كانت قد شهدت تنافساً 
الآسيوية  الــدول  أبطال  بين  وساخناً  شديداً 

المختلفة وخاض فيها لاعبو منتخبنا بطولات 
صعبة أمام لاعبي المنتخبات الآسيوية صاحبة 

المكثفة  الخارجية  والمعسكرات  الاستعدادات 
والقوية.

أكتوبر   14( لـــ  تميم  الــبــرونــزي  البطل  ــال  وق
الرياضي( عقب عودته من المشاركة في البطولة 

أن أسباب خسارة زملائه اللاعبين المعروفين مثل أكرم 
النور وأنس عقلان ومعاذ ناجي في هذه البطولة هي ضعف 

الاستعداد ولكنهم قدموا مستويات رائعة وخسروا بفارق 
نقاط بسيط..

وأشار إلى أن ما حققه في فئته الوزنية تحت وزن )54 
كجم ( جاء بعد أن كسب مباراتين أمام لاعب صيني وآخر 
إيراني وخسر مباراته الثالثة أمام اللاعب الفيتنامي بسبب 
التحكيم ولو كسبها لوصل للنهائي واستطاع المنافسة 

بقوة على الذهبية أو الفضية.
وأضاف في ختام تصريحه بأنه وزملاءه أعضاء المنتخب 
يخوضون حالياً معسكراً داخلياً ومن ثم معسكراً خارجياً 
بكوريا لمدة 15 يوماً استعداداً للمشاركة في البطولة 
العسكرية العالمية التي ستقام بكوريا خلال الأيام القليلة 

القادمة.

❊ �صنعاء / عدنان م�صطفى :
الأربعاء  اليوم  صنعاء  إلــى  يصل 
منتخب الجالية اليمنية في جدة لإجراء 
عدد من المباريات الكروية بمناسبة 
بأعياد  اليمنية  الجالية  أبناء  احتفاء 
الذكرى الثامنة عشر لتحقيق الوحدة 

اليمنية.
وأكد الأخ / مسعد السماوي مدير 
المغتربين  الثقافية بوزارة  الشؤون 
في تصريح خاص لـ )14 أكتوبر( أن 
الوزارة قد أعدت برنامجاً حافلًا لأعضاء 
اليمنية  للجالية  الــكــروي  المنتخب 
الرياضي  الجانب  يشمل  جــدة  فــي 
بمناسبة  والسياحي   والترفيهي 
تحقيق  بعيد  الجالية  أبناء  احتفاء 
الوحدة اليمنية خلال الفترة من 19 
3 يونيو القادم,  مايو الجاري وحتى 
منوهاً إلى أن المنتخب سوف يجري 
عــدداً من اللقاءات الكروية في كل 
: الأمانة وعدن وتعز  من محافظات 
والمكلا وأبين .. مع المنتخب الوطني 
لكرة القدم أو مع نادي اليرموك وفي 
تعز وحسان  وأهلي  التلال  مع  عدن 
أبين وشعب حضرموت .. كما سيتخلل 
برنامج الزيارة إلى الوطن عقد لقاءات 
مع كل من وزير الشباب والرياضة الأخ 

/ حمود عباد ووزير المغتربين.

❊ الحوطة/ 14 اأكتوبر/عادل قائد:
دشنت أمس سباعيات كرة القدم المدرسية التي نظمها قسم الأنشطة 
المدرسية بمكتب التربية والتعليم م/ الحوطة والتي أقيمت على ملعب الشهيد 

معاوية بمدينة الحوطة وأوضح.
 الأستاذ علي محمد رشيد رئيس قسم الأنشطة المدرسية في مديرية 
الحوطة لـ 14 أكتوبر بأن هذه الفعالية تأتي في غمرة احتفالات شعبنا 
بالعرس الديمقراطي انتخاب المحافظين وعلى طريق الاحتفاء بالذكرى 
18 لتوحيد الجمهورية اليمنية وتضامناً مع الشعب الفلسطيني في نضاله 

من أجل التحرير.
وأشار إلى أن السباعيات تقام على كأس الرئيس الفلسطيني الراحل 

الشهيد ياسر عرفات.
وأوضح بأنه قد أقيمت أمس خمس مباريات بين الفرق المشاركة وهي 
ثانويات الفاروق وصبر وعباس الحسيني ومعاذ بن جبل والجالية الفلسطينية 
والمدرسة المحسنية ومدرسة الفقيد النعج وقد تأهل للمباراة النهائية فريقا 
ثانوية الفاروق وثانوية عباس الحسيني.. مشيراً إلى أن المباراة النهائية 
تقام اليوم الأربعاء صباحاً بحضور قيادة السلطة المحلية والقيادات التربوية 

وممثل حركة فتح والسفارة الفلسطينية في اليمن. لاعب للتايكواندو تميم القباطي

اإعلان


